

Die Notbetreuung

Hallo,

wir sind die Kinder aus der Notbetreuung und wir wollten euch mal erzählen, was wir hier so alles machen.

Morgens kommen wir an und arbeiten dann zuerst ein bisschen an unseren Arbeitsplänen. Wir können uns aussuchen, ob wir mit Mathe oder Deutsch anfangen wollen. Wenn wir etwas gearbeitet haben, machen wir auch eine gemeinsame Frühstückspause und unterhalten uns.

Nach der Pause spielen wir Spiele, malen etwas, lesen oder arbeiten auch mal am Computer. Zu Ostern haben wir Ostereier bemalt und etwas gebastelt, um die Schule zu dekorieren.

Mit Frau Muric haben wir Bohnen gepflanzt, die wir jeden Tag gießen und ihnen beim wachsen zugucken. Sie sind schon ziemlich groß geworden.

Wir sind fast jeden Tag draußen auf dem Schulhof und spielen verschiedene Spiele, zum Beispiel Federball, Tischtennis oder Boccia.

Mittags gehen wir dann in die OGS.

Wir haben immer Spaß, obwohl wir Abstand halten müssen!

